

Noticias de la Academia

El primer trimestre de 1.991, fué de particular interés para la Academia, por la presentación de originales e interesantes contribuciones al acervo médico nacional.

Temas: sobre Farmacología en Barranquilla, tratado por los Académicos Antonio Reales Orozco y José Francisco Socarrás; el Académico Enrique Núñez Olarte en sesión conjunta con la Sociedad Colombiana de Historia de la Medicina expuso la ponencia sobre El Dolor en la Historia de la Medicina la cual fue comentada por el doctor Enrique Osorio Fonseca; en foro abierto el Académico Guillermo Sánchez Medina, el doctor Egón Lichtemberger y el periodista Gustavo Castro Caicedo expusieron sobre los Aspectos Médico-Legales de la Violencia en Colombia; el Académico Alberto Albornoz-Plata disertó sobre Geografía Masiva Imperiosa con comentarios del Académico Gonzalo López Escobar; en Simposio sobre Clima y Salud la Academia escuchó a los Académicos Alfredo Jácome Roca, Roberto Jaramillo Uricoechea, Fernando Sánchez Torres y por invitación al doctor William Onatra; en sesión cultural se presentó el doctor Gustavo Vargas Martínez con su trabajo sobre Cartografía Hispánica Precolombina; el Académico Alfonso Latiff Conde para su ingreso a la Academia como Miembro Correspondiente presentó su estudio sobre Factores de Pronóstico en los Tumores del Riñón con comentarios del Académico Jorge Cavalier Gaviria.

Libros: "Derechos del Enfermo Mental" y "Educación Integral - el mejor comportamiento para la salud -", del Académico Gustavo Cristo Saldivia. Llevaron la palabra los Académicos Ernesto Plata Rueda y Fernando Sánchez Torres.

Homenajes: a la memoria del Profesor Carlos Esguerra.

Congresos: El doctor Juan Bernal, Presidente del VIII Congreso Latinoamericano de Enfermedades de Transmisión Sexual y Sida, anuncia su realización en Santiago de Chile del 1 - 4 de septiembre de 1.991. Mayor información Casilla 132-12 Santiago de Chile - Chile.

El profesor Mario Camacho Pinto y el Académico Juan Mendoza Vega, asistieron al XXIV Congreso Latinoamericano de Neurocirugía en Miami.

Distinciones: El Académico Alberto Albornoz-Plata, fué elegido Fellow del American College of Gastroenterology. Tan merecida distinción es la primera que se otorga a un médico colombiano.

El Académico Mario Camacho Pinto fué galardonado en el Congreso Latinoamericano de Neurocirugía mencionado anteriormente y celebrado por el Capítulo EE.UU. Canadá en Miami.

Libro Hepatology y Revista Medicina: Este libro editado en Alemania incluye un resumen del artículo "La cirrosis y su tratamiento por medio de la Colchicina" del Académico Alberto Albornoz-Plata, publicado en la Revista Medicina # 22 (3:11) mayo 1.990.

La Academia y la Asamblea Constituyente: La respuesta sustentada por el Secretario, Académico Alberto Hernández Sáenz, ha recibido una acogida favorable enunciada en la numerosa correspondencia recibida en tal sentido de apoyar la iniciativa académica de que "toda persona tendrá derecho a la protección de la salud" (Título III de la Constitución).

Plegable informativo Academia Nacional de Medicina: por iniciativa del Secretario de la Academia, el Banco de la República, financió el plegable, para difundir a nivel nacional e internacional, la historia, reglamento, objetivos y óptica para el Siglo XXI. Este plegable ha contado con gran acogida general y está a la disposición de los señores Académicos en la oficina de la Secretaría.

Fallecimientos: La Academia Nacional de Medicina registró con pesar la muerte del Académico Rodrigo Londoño Londoño, Presidente de la Academia de Medicina de Medellín; de la señora Emilly Smith de Ordóñez, esposa del Académico Hernando Ordóñez; así mismo el deceso del eminente hombre público, doctor José Elías del Hierro Guerrero, que enluta el hogar del Académico Alberto Hernández Sáenz y su señora Carmen del Hierro de Hernández.

Alberto Hernández Sáenz, Secretario